

Con masiva ceremonia

Celebran 80 años del poeta y escritor Carlos Ruiz Zaldívar

Con una masiva ceremonia, efectuada en el Teatro Municipal de San Felipe, fueron celebrados los 80 años del poeta, escritor, profesor e historiador Carlos Ruiz Zaldívar, quien se mostró emocionado por el reconocimiento que fue pensado para testimoniar su trayectoria intelectual, artística y social.

La ceremonia comenzó alrededor de las 19:30 horas del jueves 8 pasado con una gran concurrencia de autoridades y personalidades del mundo político, intelectual y social de la ciudad, quienes pudieron recordar la trayectoria de Ruiz Zaldívar, además de las palabras del propio festejado y los cargos que lo han hecho famoso en diversos lugares de la provincia, junto al trío Amanecer, temas con los que finalizó el acto oficial.

Zaldívar agradeció la asistencia del público y se mostró honrado de poder festejar sus 80 años, junto a los que llamo, amigos de toda la vida.

Posteriormente el poeta conversó con Diario *El Valle*, de su carrera, los premios, la vida y nuevos proyectos. "He recibido muchos reconocimientos pero ellos no me hacen ni más ni menos, porque traté de ser el mismo de siempre y trato de recibirlos con mucha humildad. No me crean nada y son incentivos para la familia, los amigos, los nietos, los hijos. Dudo que en Chile haya una ciudad que haya reconocido mejor, en todo tiempo y toda hora, la labor que ha realizado un hombre que se dedicó al desarrollo de San Felipe de Aconcagua y está viendo lo ha sido todo para mí", señaló con cierta nostalgia.

¿Qué perspectivas tiene que podrían continuar su extenso trabajo?

Tengo una lección dura en los poetas jóvenes: ixmo los que formó Clepsidra (Maucena Caballero), los proyectos culturales de la agrupación 7 Artes y están surgiendo muchos valores nuevos en la narrativa y a muchos les ayudo desinteresadamente en todo lo que pueda.

¿Le molesta ver gente de la tercera edad, que vive en la calle y no ha hecho nada por sí misma?

Ese es un tema que trato permanentemente, humanamente



Carlos Ruiz Zaldívar junto a su esposa Milda Loaiza y su hijo Carlos Corvalo.

mejor yo era caburiente, creía saber todo, absurda idea total y con los años uno se va descubriendo y empieza a escuchar a los demás y quizás eso sea la experiencia de vida en la madurez. Creo que la diversión que hay entre la tercera edad y la juventud hay que sublimarla con sus problemas, con sus limitaciones de este momento.

Celebran 80 años del poeta y escritor Carlos Ruiz Zaldívar. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Celebran 80 años del poeta y escritor Carlos Ruiz Zaldívar. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)